

NOTICIES NOTICES

Ayuntamiento

Sesión ordinaria del día 3 de mayo de 1972

Entre otros asuntos de trámite se adoptaron, además los siguientes acuerdos:

— En primer lugar se dio cuenta de la reincorporación del Secretario titular de la Corporación, después de haber disfrutado una licencia por asuntos propios, sin sueldo, de seis meses de duración, acordándose el enterado.

También se dio cuenta del pase del funcionario en propiedad D. Francisco Serras Rodergas, a desempeñar funciones con carácter interino de oficial de Secretaría. También se acordó el enterado.

— Se aprobaron los trabajos a realizar en el Cementerio Municipal, cuyo presupuesto tiene presentado el albañil D. Domingo Torras.

— Vista la necesidad de rotular las vías públicas de la localidad, y colocar los correspondientes números en cada una de las edificaciones, se acordó llevar a cabo dicho cometido encargando al alguacil de este municipio que presente un estudio sobre el caso.

— Se admitió la oferta de terreno por parte de unos propietarios de este municipio, para la construcción de un grupo escolar, señalándose a tal efecto que la superficie habría de ser de 200.000 palmos cuadrados, con el fin de que este Ayuntamiento pueda conseguir del Ministerio de Educación y Ciencia la aceptación del mismo en orden a obtener la ayuda directa del Estado para la realización de las obras. No obstante el Ayuntamiento se reserva el derecho de destinar el terreno a otra finalidad si no pudiera servir para el objeto indicado.

— Se acordó dejar en suspenso la resolución

- **MERCERIA**

- **PERFUMERIA**

- **GENEROS DE PUNTO**

- **OBJETOS DE REGALO**

- **PAPELERIA**

- **JUGUETES**

Gema

Plaza Ayuntamiento, 3

SANTA EULALIA DE RONSANA

del expediente instruido a instancia de D. Pedro Gol Baixeras, por la que solicita la probación de unas determinadas alineaciones en la finca conocida por Torre del Gos, además de que se le autorice a realizar las obras mínimas de urbanización y que previamente deberá corregir los planos presentados, ya que en los mismos no se destina ninguna superficie a espacios verdes, según determina la vigente Ley del Suelo, debiendo, asimismo, prever un nuevo vertido de las aguas residuales, toda vez que el proyectado no se considera idóneo.

— Se aprobaron 10 expedientes de obras particulares.

Sesión ordinaria del día 17 de mayo de 1972

— Resolución de los reparos formulados por la Delegación Provincial de Hacienda al presupuesto ordinario de 1972.

— Se dio lectura al recurso de reposición interpuesto por los hermanos D. José y D. Miguel Barnils Guri, contra el acuerdo adoptado por este Ayuntamiento en sesión celebrada el día 15 de marzo de este año, relativo a la declaración del estado de ruina del edificio conocido con el nombre de «Ca l'Artiguetes».

— Se aprobaron diversas facturas con cargo al presupuesto ordinario por un valor total de ptas. 26.464.

— Se dio cuenta de la definitiva aprobación por el Ministerio de la Gobernación, del Reglamento para la concesión de Títulos de Hijo Predilecto, Hijo Adoptivo y Miembro Honorario de la Corporación. Se acordó el enterado.

— Previa declaración de urgencia, se acordó por último que se pongan edictos en los lugares de costumbre, anunciando al vecindario que se realizarán recogidas periódicas de perros vagabundos.

Agente de seguros

Isidro Prat Bachs

Cies. d'Assurances Générales

Príncipe de Viana, 2, 1.º - Tel. 870 21 98

GRANOLLERS

Teléfono 5

RIELLS DEL FAI